



# 広小学校だより

平成24年  
6月15日  
第6号

法隆寺



## 楽しかったよ修学旅行

### 6月7・8日の1泊2日

東大寺の大仏



若草山ふもとで



六年生三十三名が修学旅行に行ってきました。一泊二日の日程で、奈良から京都へ、例年とほぼ同じコースで、法隆寺や東大寺、清水寺、金閣寺、銀閣寺等、定番の歴史遺産を中心に見学しました。日程最終には、太秦映画

金閣寺



清水寺



宿舎で夕食



村で班別行動、お化け屋敷等で楽しみました。一生の思い出づくり、できたことでした。

## 堤防清掃ボランティア

6月3日の日曜日、広村堤防清掃が行われ、広小学校からも4～6年生がボランティアとして参加しました。広小学校の参加は今年第1回目の参加ですので、4年生は今回が初めて、でも午前7時にはたくさんのお子どもたちが集合、一人一つのゴミ袋を持って、いっぱいになるまで、落ち葉や落ち枝、まつぼっくり等を袋いっぱいになるまで拾い集めました。広の町の宝物である広村堤防をきれいにしようとみんなよく頑張って、たくさんのおゴミ袋が集まりました。

子どもたちの市民性、少し育ったかな、と感じています。



映画村



## 本年度の学校評議員さん

- 久保田 良弘 さん
- 橘 哲郎 さん
- 奥 眞由美 さん
- 堀川 秀幸 さん
- 辻岡 英樹 さん

本年度の広小学校の評議員さんは、上記の5名のみなさんです。みなさんには、広小学校をよりよい学校にするために、ご意見ご助言をいただきます。

よろしくお願ひします

# 子どもはすもう、保護者はバレー、練習しています



今年も、わんぱく相撲有田場所と広小学校体育会友会ソフトバレーボール大会が、同じ日（六月十六日）に同じ会場（広川町民体育館）で時間をずらして開催されます。

この二つの大会に向けて、子どもたちは放課後にすもうの練習に取り組んでいます。そして、夜には保護者のみなさんがソフトバレーボールの練習をしています。すもうでは、今年も元箕高相撲部監督の梅本先生にも二回来ていただいて指導しどうしてもらいました。

ソフトバレーは、六月十一、十三、十五日の三回、夜七時から保護者有志のみなさんによる練習です。



広小は今親子で熱くなっています。

そしていよいよあす、大会本番、すもうは九時開会、バレーは夜七時開会です。

子どもたちも保護者のみなさんも、練習の成果をしっかりと発揮して活躍してくれるものと期待されます。

## 今年も**防災学習**勉強しています

今年も広小学校は、広の町の小学校として濱口梧陵さんのことや地震津波のを中心にした防災学習に取り組んでいます。

そして今日6月15日には、広川町役場で広川町の防災対策を担当されている丸山さんにお出でいただいて、5年生と6年生の子どもたちが広川町の防災について話をしてもらったり、質問に答えてもらいました。



各学年の学習内容はそれぞれなのですが、どの学年も、校区のみなさん、保護者のみなさん等に協力していただきながら学習をすすめています。

## プール清掃をしました

まもなくプールでの水泳の授業が始まります。子どもたちも楽しみにしていることでしょう。

水泳開始に向けて、6月14日の午後、5年生と6年生がプールの清掃をしてくれました。プールの水を9分目程度抜いた状態で清掃開始、まずはプールサイドとプール内の壁をタワシやスポンジを使ってこすります。きれいになる頃にはプールの水も全部抜けるようにしておいて、次は床の掃除をしました。

みんなで力を合わせると、かなり汚れていた大プールも小プールもスッキリきれいになりました。

